

Nachruf

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

Hermann Handschuh

Hermann war in unserem Unternehmen 17 Jahre als Busfahrer tätig. Während seiner langjährigen Betriebszugehörigkeit haben wir ihn als zuverlässigen und pflichtbewussten Mitarbeiter und Kollegen schätzen gelernt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau Rita, seinen Kindern mit Familien und allen Angehörigen. Wir halten sein Andenken in Ehren.

**Familien Schwab sowie die Mitarbeiter
Schwab Reisen GmbH**

Mulfingen, im Februar 2021